



03.07.2024, 18:15 Uhr

Prof. Dr. Johannes Liebrecht  
Universität Zürich

Aus der Zeitgeschichte  
des Zivilrechts:  
Als der europarechtliche  
Verbraucher entstand

Das Verbraucherrecht ist sowohl unter vielen Vertragsrechtswissenschaftlern als auch unter geplagten Examenskandidaten nicht besonders populär. Im Gegensatz dazu kann man es als Rechtshistoriker, frei vom Fluch der Systematizität, vorbehaltloser betrachten und die Kristallisation des europarechtlichen Verbrauchers als Entdeckungsprozess verstehen.

Hörsaalzentrum, HZ 14  
Theodor-W.-Adorno-Platz 5



© Nederlandse Consumentenbond

